



Representantes del Govern, ayer, repartiendo fruta en el colegio Pau Delclòs de la ciudad de Tarragona. FOTO: PERE FERRÉ

**SALÚD** ■ EN 25 ESCUELAS DE LA CIUDAD

## Campaña para que los jóvenes coman fruta

■ La Generalitat de Catalunya presentó ayer la campaña para fomentar los hábitos saludables de comer fruta *A l'escola la fruita entra sola*, que pretende motivar a los más jóvenes en los hábitos saludables y en el consumo de fruta fresca.

En la ciudad de Tarragona hay 25 escuelas inscritas en el plan, con 4.000 alumnos a los cuales se facilitan piezas de fru-

ta a la hora de desayunar. Una de ellas es la Escuela Pau Delclòs, donde ayer se presentó la campaña, y que cuenta con 192 niños participantes, tal y como manifestó su directora, Coloma Bartra.

En total, en el Camp de Tarragona hay 155 escuelas y 19.141 escolares adscritos al plan. En toda Catalunya participan 1.354 escuelas con 170.854 escolares.